

Le FMLN condamne les tentatives putschistes au Nicaragua



San Salvador, 22 juin (RHC)- Le Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale du Salvador, le FMLN, a condamné l'escalade de violence au Nicaragua provoquée par les actions de l'opposition ayant pour objectif de briser l'ordre institutionnel de ce pays.

Le groupe parlementaire de cette organisation politique salvadorienne réitère dans un communiqué l'appel au dialogue au Nicaragua et il appuie les efforts que déploie le gouvernement sandiniste afin de parvenir à un consensus pour la réconciliation nationale reconnaissant le président élu démocratiquement, Daniel Ortega.

Le gouvernement du Nicaragua a invité le Haut Commissaire des Nations Unies pour les Droits de l'Homme, l'Union Européenne et la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme à accompagner le dialogue entre le gouvernement nicaraguayen et l'Alliance Civique pour la Justice, d'opposition.

L'escalade de violence au Nicaragua a commencé par des manifestations contre une réforme du système de pensions qui a été ultérieurement abrogée et dont l'extrême-droite s'est servie comme prétexte pour déclencher la violence qui a fait jusqu'à présent plus de 170 morts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165270-le-fmln-condamne-les-tentatives-putschistes-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba